Unidad de Comunicaciones



## Casos de extrema necesidad

## Reubicadas 19 familias en proyecto El Huaso en Aserrí

El BANHVI invirtió ¢356,5 millones, recursos provenientes del Bono Familiar de Vivienda.



"Los días 7 de cada mes era una tortura pagar el alquiler" recuerda con angustia doña Petrona Abarca. Pero su vida dio un cambio luego de recibir una casa financiada con recursos del Bono de Vivienda en el proyecto El Huaso, ubicado en Salitrillos de Aserrí.

Doña Petrona y sus hijas Graciela y María Cristina son parte de las 19 Familias, todas en situación de extrema necesidad, a las cuales el Banco Hipotecario de la Vivienda traslado a El Huaso; proyecto habitacional en el cual el BANHVI invirtió ¢356,5 millones, según consta en el acuerdo de Junta Directiva # 1 de la sesión 53-2015.

Esta vecina de Barrio Las Mercedes de Aserrí asegura no cambiarse por nadie con su nueva casa, pues además de comodidad, la vivienda trajo paz y tranquilidad, pues lo que antes gastaban en alquiler ahora lo destina al estudio de sus hijas y otras necesidades de la familia.

La mayor preocupación de Brunilda Flores y su hija Hillary era que el rancho en que vivían les cayera encima. Aseguró que sus pocas pertenencias fueron recogidas en minutos cuando recibieron la noticia de trasladarse a El Huaso. "Ahora vivimos seguras y protegidas" dijo doña Brunilda mientras abrazaba a su hija.

## Banco Hipotecario de la Vivienda

Unidad de Comunicaciones



Las 19 familias habitan una casa prefabricada, con dos dormitorios, aposento continuo de salacomedor-cocina, un baño, área de pilas externas y corredor. Todas las viviendas cuentan con piso lujado, repello externo, pintura externa, cielo raso interno de tablilla de PVC. El proyecto fue construido por la Fundación Promotora de Vivienda (FUPROVI).

El financiamiento de El Huaso por parte del BANHVI beneficia en total a 64 personas y según el estudio socioeconómico realizado de las familias, en 12 casos los núcleos están bajo la responsabilidad de una mujer. Todos son considerados casos de extrema necesidad.

El proyecto El Huaso se ubica a unos 5 kilómetros del centro de Desamparados, por esta razón sus habitantes tienen fácil acceso a la clínica de la C.C.S.S, escuelas primarias, colegios, oficinas bancarias, oficinas gubernamentales, iglesias de diversas religiones, supermercados e instalaciones deportivas.

Si desea conocer el listado de proyectos de vivienda aprobados o en trámite en el BANHVI, lo puede hacer mediante la dirección: http://www.banhvi.fi.cr/proyectos/

**Unidad de Comunicaciones** 

Noviembre 23, 2015

F-UCO- BP-051-2015 / Entregadas 19 casas en El Huaso/Luis Fër /rea